

Pressemeldung

16. September 2011

Weltkindertag 2011

VRR spendiert freie Fahrt für alle Kinder unter 15 Jahren

Am 20. September 2011 ist Weltkindertag. Da dieser Tag auf einen Dienstag fällt, finden viele große Veranstaltungen und Aktionen bereits am Sonntag, den 18. September 2011 statt. Um diese möglichst einfach zu erreichen, haben Kinder unter 15 Jahren an diesem Sonntag freie Fahrt mit VRR-Verkehrsmitteln, also auch mit der Regiobahn S28. Alle Kinder unter 15 Jahren können ganztägig im gesamten VRR-Gebiet kostenlos die kommunalen Verkehrsmittel (Busse, Straßenbahnen, U-Bahnen) und alle Regionalexpresszüge, Regionalbahnen und S-Bahnen in der 2. Klasse benutzen. Einen Fahrausweis benötigen die Kinder hierzu nicht.

Der Verkehrsverbund Rhein-Ruhr (VRR) betreibt seit Jahren eine kinder- und jugendfreundliche Tarifpolitik. Hierfür stehen nicht zuletzt die Schülerinnen und Schüler, die regelmäßig mit einem Schokoticket des VRR unterwegs sind. Eine Unterstützung des Weltkindertages ist daher 2011 wie auch in den zurückliegenden Jahren selbstverständlich. Der Verbund möchte damit den jüngsten Kunden die An- und Abreise zu den Veranstaltungen im VRR-Gebiet erleichtern.

Am Samstag, 24. September 2011 findet in der Mettmanner Fußgängerzone ein großes Kinderfest zum Weltkindertag 2011 statt. Die Regiobahn Fahrbetriebsgesellschaft mbH wird mit einem Info-Mobil vor Ort sein und bringt einen Gast mit: „FLO“ - das Maskottchen der VRR-SchokoTicket-Kampagne. Am Veranstaltungstag können sich die jungen Besucher mit „FLO“ fotografieren lassen.

Regiobahn Fahrbetriebsgesellschaft mbH • An der Regiobahn 15 • 40822 Mettmann • Internet: www.regio-bahn.de

Daniel Prüfer
Marketing, Tarif & Vertrieb
Telefon: 02104 305-409
Fax: 02104 305-403
E-Mail: daniel.pruefer@regio-bahn.de



...mehr als eine Bahn